



活動 報告

「いのちを育む授業」

11/14(金)・11/28(金)・12/12(金)

隅田中学校1年生と乳幼児親子が交流し、“いのちの尊さ、大切さ”を考えてもらう機会として、各クラスごとで開催しました。

ママ、パパの出産育児体験を聞いたり、中学生は妊婦体験装具を装着して、妊娠中のお腹の大きさや重みを体験しました。また中学生は赤ちゃんたちと触れ合ったり、ママパパの話を聞くことで、色々な周りの人のサポートがあって成長してきたことを感じてもらえたのではないかと思います。ご協力していただいた皆様ありがとうございました！



乳幼児親子サークル「なかよし会」

クリスマスコンサート 12/19(金)

“音のトライアングルさんのクリスマスコンサート”を開催しました。

親子で一緒に音楽を聞きながらゆっくり楽しみました♪最後にはサンタさんとトナカイさんがプレゼントをもって遊びに来てくれました！みんな大喜びでした。



月に1度の落語会「門前寄席」12/21(日)

今年最後の門前寄席に、100名を越えるお客様が来てくれました。

すずめ家すずめさんが橋本市最初の名誉市民、岡潔先生を題材にした創作落語をしてくださいり、今月も多く笑いにつつまれた落語会となりました。



コーラス教室「赤とんぼ」12/26(金)

雪が降る寒い中でしたが、多くの方が参加してくれました。

2月に開催する文化祭にもコーラス教室「赤とんぼ」として出演が決定！歌唱する曲を決めて、練習しました。

